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ABSTRAK 

FATICHAH. NIM 2108204048. “PENGARUH LITERASI HALAL FOOD 

DAN RELIGIUSITAS TERHADAP KEPUTUSAN PEMBELIAN DENGAN 

KESADARAN KONSUMSI SEBAGAI VARIABEL MEDIASI (Studi Pada 

Konsumen Wizzmie)”, 2025 

Menjamurnya produk asing di Indonesia telah menyebabkan penduduk 

indonesia memiliki pemilihan produk yang beragam. Di satu sisi, masyarakat 

memiliki banyak pilihan yang tersedia. Sementara itu di sisi lain, masyarakat harus 

memperhatikan kehalalan suatu produk. Oleh karena itu, penting untuk 

meningkatkan literasi atau pemahaman halal tentang produk yang dikonsumsi 

masyarakat. Akan tetapi, tingkat pengetahuan dan pemahaman masyarakat terhadap 

halal food masih relatif rendah, Kebanyakan orang- orang hanya mengetahui status 

halal atau halal dari suatu produk berdasarkan label, tetapi tidak selalu produk halal 

karena dapat dilihat pada label, sehingga diperlukan cara mengedukasi yang dikenal 

dengan literasi halal food. Oleh karena itu, Penelitian ini bertujuan untuk 

menganalisis pengaruh literasi halal food (X1) dan religiusitas (X2) terhadap 

keputusan pembelian (Y) dengan kesadaran konsumsi (Z) sebagai variabel mediasi 

pada konsumen Wizzmie. 

 Penelitian merupakan Jenis penelitian asosiatif kausal dengan pendekatan 

kuantitatif dengan data yang diperoleh dari sumber primer dan sekunder. Populasi 

penelitian meliputi konsumen Wizzmie di wilayah Cirebon yang pernah melakukan 

pembelian minimal 1 kali dalam 3 bulan, baik online maupun offline. Pengumpulan 

data dilakukan melalui penyebaran kuesioner kepada responden, dengan jumlah 

sample 96 yang didapatkan berdasarkan rumus Purposive Sampling. Analisis data 

dilakukan menggunakan uji Outer model dan inner model untuk menguji hubungan 

langsung maupun tidak langsung antar variabel, yang diolah dengan bantuan 

aplikasi SmartPLS 4. 

 Hasil penelitian menunjukkan bahwa literasi halal food (X1) dan religiusitas 

(X2) tidak berpengaruh langsung terhadap keputusan pembelian (Y) produk 

Wizzmie. Hal ini terlihat dari nilai koefisien sebesar 0, 043, T statistik 0,329 yang 

berada di bawah nilai kritis 1,96, dan P value 0,371 lebih besar dari 0,05, Hasil 

menunjukkan bahwa Pengaruh literasi halal food terhadap keputusan pembelian 

menunjukkan hasil yang tidak terlalu signifikan. Hasil juga menunjukkan bahwa 

pengaruh religiusitas (X2) terhadap keputusan pembelian (Y) menunjukkan hasil 

yang tidak terlalu signifikan, Hal ini terlihat dari nilai koefisien sebesar 0,080, T 

statistik 0,625 yang berada di bawah nilai kritis 1,96, dan P value 0,266 (>0,05). 

Namun Literasi halal food (X1) dan Religiusitas (X2) memiliki pengaruh tidak 

langsung (full mediation) terhadap keputusan pembelian (Y) yang signifikan 

melalui variabel mediasi, yaitu kesadaran konsumsi (Z). Hal ini terlihat dari nilai 

koefisien sebesar 0,216, T statistik 2,795 (>1.96), dan P value 0.003 (<0.05), Hasil 

juga menunjukkan bahwa religiusitas (X2) memiliki pengaruh tidak langsung 

terhadap keputusan pembelian (Y) melalui kesadaran konsumsi (Z), dengan nilai 

koefisien sebesar 0 koefisien sebesar 0,235, T statistik 2.706 (>1.96), dan P value 

0.003 (<0.05). 

Kata Kunci: Literasi Halal Food, Religiusitas, Kesadaran Konsumsi, Keputusan 

Pembelian 
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ABSTRACT 

 

FATICHAH. NIM 2108204048. “THE EFFECT OF HALAL FOOD 

LITERACY AND RELIGIOSITY ON PURCHASING DECISIONS WITH 

CONSUMPTION AWARENESS AS A MEDIATION VARIABLE (Study on 

Wizzmie Consumers)”, 2025 

The proliferation of foreign products in Indonesia has caused the 

Indonesian population to have a variety of product choices. On the one hand, people 

have many choices available. Meanwhile, on the other hand, people must pay 

attention to the halalness of a product. Therefore, it is important to increase literacy 

or halal understanding of products consumed by the community. However, the level 

of public knowledge and understanding of halal food is still relatively low. Most 

people only know the halal or halal status of a product based on the label, but not 

always halal products because they can be seen on the label, so an educational 

method is needed which is known as halal food literacy. Therefore, this study aims 

to analyze the effect of halal food literacy (X1) and religiosity (X2) on purchasing 

decisions (Y) with consumption awareness (Z) as a mediating variable on Wizzmie 

consumers. 

The research is a type of causal associative research with a quantitative 

approach with data obtained from primary and secondary sources. The research 

population includes Wizzmie consumers in the Cirebon area who have made 

purchases at least 1 time in 3 months, both online and offline. Data collection was 

carried out by distributing questionnaires to respondents, with a sample size of 96 

obtained based on the Purposive Sampling formula. Data analysis was carried out 

using the Outer model and inner model tests to test direct and indirect relationships 

between variables, which were processed with the help of the SmartPLS 4 

application. 

The results of the study indicate that halal food literacy (X1) and religiosity 

(X2) do not have a direct effect on purchasing decisions (Y) of Wizzmie products. 

This can be seen from the coefficient value of 0.043, T statistic 0.329 which is below 

the critical value of 1.96, and P value 0.371 which is greater than 0.05. The results 

show that the effect of halal food literacy on purchasing decisions shows results 

that are not too significant. The results also show that the effect of religiosity (X2) 

on purchasing decisions (Y) shows results that are not too significant. This can be 

seen from the coefficient value of 0.080, T statistic 0.625 which is below the critical 

value of 1.96, and P value 0.266 (> 0.05). However, halal food literacy (X1) and 

religiosity (X2) have an indirect effect (full mediation) on purchasing decisions (Y) 

which is significant through the mediating variable, namely consumption 

awareness (Z). This can be seen from the coefficient value of 0.216, T statistic 2.795 

(>1.96), and P value 0.003 (<0.05). The results also show that religiosity (X2) has 

an indirect effect on purchasing decisions (Y) through consumption awareness (Z), 

with a coefficient value of 0, coefficient of 0.235, T statistic 2.706 (>1.96), and P 

value 0.003 (<0.05). 

Keywords: Halal Food Literacy, Religiosity, Consumption Awareness, Purchasing 

Decisions 
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 الملخص 

 

الوعي  2108204048فاتيشاه. نيم   الشراء مع اعتبار  الحلال والتدين على قرارات  الطعام  . "تأثير معرفة 

2025الاستهلاكي متغيرًا وسيطًا )دراسة على مستهلكي ويزمي("،   

يشهد النمو الاقتصادي وعولمة المنتجات الغذائية تطورًا سريعًا في مختلف أنحاء العالم، ويواجهان تحديات 

كبيرة، لا سيما بالنسبة للمستهلكين المسلمين. وقد تسبب انتشار المنتجات الأجنبية في إندونيسيا في معضلة 

الناس  أخرى، يجب على  ناحية  الناس، ومن  أمام  المتاحة  الخيارات  تتعدد  ناحية،  فمن  الإندونيسي.  للشعب 

مع. ومع  الاهتمام بحلالية المنتج. لذلك، من المهم تعزيز معرفة الناس بالمنتجات الحلال التي يستهلكها المجت

ذلك، لا يزال مستوى المعرفة والفهم العام للطعام الحلال منخفضًا نسبيًا. يعرف معظم الناس أن المنتج حلال 

ط من خلال الملصق، ولكن ليس بالضرورة أن تكون المنتجات حلالًا نظرًا لوضوحها على أو حالته حلال فق

الملصق، لذا يلزم اتباع أسلوب تعليمي يعُرف باسم "محو أمية الغذاء الحلال". لذلك، تهدف هذه الدراسة إلى  

الحلال الغذاء  أمية  تأثير محو  الشراء (X2) والتدين (X1) تحليل  الوعي  (Y) على قرارات  اعتبار  ، مع 

 .Wizzmie متغيرًا وسيطًا على مستهلكي (Z) الاستهلاكي

تعتمد هذه الدراسة على نهج كمي، حيث تم الحصول على البيانات من مصادر أولية وثانوية. يشمل مجتمع  

  3في منطقة سيريبون الذين قاموا بعمليات شراء مرة واحدة على الأقل خلال  Wizzmie الدراسة مستهلكي

البيانات من خلال توزيع استبيانات على المشاركين. حُلّلت   أشهر، سواءً عبر الإنترنت أو خارجه. جُمعت 

البيانات باستخدام اختبارات النموذج الخارجي والنموذج الداخلي لاختبار العلاقات المباشرة وغير المباشرة  

 .SmartPLS 4 بين المتغيرات، والتي عُولجت بمساعدة تطبيق

 لم يكن لهما تأثير مباشر على قرارات الشراء  (X2) والتدين (X1) أظهرت النتائج أن معرفة الطعام الحلال

(Y) لمنتجات Wizzmie.   وإحصاء  30.04ويمكن ملاحظة ذلك من قيمة المعامل  T 290.3 وهو أقل من   

وقيمة  1.96القيمة الحرجة    P 0,371   وتظهر النتائج أن تأثير معرفة الطعام الحلال على  0.05أكبر من ،

على   (X2) قرارات الشراء يظهر نتائج ليست ذات دلالة إحصائية كبيرة. كما تظهر النتائج أن تأثير التدين

يظهر نتائج ليست ذات دلالة إحصائية كبيرة، ويمكن ملاحظة ذلك من قيمة المعامل   (Y) قرارات الشراء

وإحصاء  0.095  T 0.697   وقيمة  1.96وهو أقل من القيمة الحرجة  P 0.243   ومع ذلك، 0.05أكبر من .

 لهما تأثير غير مباشر )وساطة كاملة( على قرارات الشراء  (X2) والتدين (X1) فإن معرفة الطعام الحلال

(Y) ي، وهو تأثير ذو دلالة إحصائية من خلال المتغير الوسيط، ألا وهو الوعي الاستهلاك  (Z).   ويتضح ذلك

، وإحصائية0.197من قيمة المعامل    T 2,795 (>1.96)وقيمة ، P 30.00 كما تظُهر النتائج أن   .(0.05>) 

(Z) من خلال الوعي الاستهلاكي (Y) تأثيرًا غير مباشر على قرارات الشراء (X2) للتدين   ، بقيمة معامل  

، وإحصائية.2350  T 2.706 (>1.96)وقيمة ، P 0.003 (<0.05). 

: معرفة الطعام الحلال، التدين، الوعي الاستهلاكي، قرارات الشرا الكلمات البحث  
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